

体育学習発表へ向けての活動が始まりました

第6学年

9月26日（木）から、体育学習発表会に向けての練習がスタートしました。日頃から保護者の皆様には、お子さんの体育着や水筒の準備、体調管理など様々な場面でサポートしていただきありがとうございます。

さて、今回の学年だより（体育学習発表会号）では、体育学習発表会の学年としての目標、ねらい、活動の記録などをお伝えできればと思います。

○大切にしていきたいこと

①体育の学習の成果の場

体育の学習では「考える」を大切に、学習を行っています。6年生になり、これまで「体ほぐし運動」「短距離走・リレー」「バスケットボール」「水泳」「短縄・長縄」「表現運動」を授業で行ってきました。自分の今の能力を把握したり課題を見出したりして、課題を解決していくためには何が必要なのか個人またはチームで話し合い、練習や試合などを通して解決していく学習を進めてきました。

学習発表会は、6年生としての最終的なゴールの中間地点と捉えています。体育の学習で行ってきた「考える」を大切に、成長した子どもたちの姿を見せられるようにしていきます。

○競技が決定しました

体育学習発表会当日に自分の成長した姿をどの競技を行って見せるかアンケートを行い、1人1つ競技を決めました。決定した競技を紹介します！

短距離走 リレー バスケットボール サッカー Tボール 表現運動 短縄 長縄

○各競技の話し合いの様子

練習を向かえるにあたって、各競技のメンバーで体育学習発表会への思いや、当日に向けてどんな練習を行うのか、どのような発表をするのかを話し合いました。話し合いの様子を写真で紹介します！

